

# *La présidente du Parlement de l'Équateur se prononce en faveur du dialogue national*

---



Quito, 20 juin, (RHC).-La présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, a défendu le dialogue national convoqué par le gouvernement. Elle a expliqué qu'il permettra de donner cours aux propositions des citoyens de manière à construire un pays plus juste et équitable.

Gabriela Rivadeneira a critiqué les manifestations organisées par des secteurs de l'opposition pour protester contre deux projets de loi sur l'héritage et la plus-value. Elle a signalé que la meilleure contribution que l'on puisse faire à la démocratie dans le pays est d'apporter des solutions et des idées.

Elle a signalé que la Révolution Citoyenne se trouve à un moment de changement structurel du système.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59846-la-presidente-du-parlement-de-lequateur-se-prononce-en-faveur-du-dialogue-national>



**Radio Habana Cuba**